



校長通信

令和5年度 10号 令和5年7月4日

和歌山市立河北中学校 校長 戸川定昭

《壮行会を実施しました！》

6月30日（金）6限目、中学校体育連盟夏季総合体育大会に出場する運動部と、県吹奏楽コンテストに出場する吹奏楽部の大会での健闘を願って、体育館において、全校生徒が出席し、壮行会を実施しました。ここ3年間、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、放送による壮行会を実施していたのですが、今回4年ぶりに体育館に全校生徒が集まり壮行会を行うことができました。



舞台上から、各部長が、大会に向けての意気込みを語ってくれました。全校生徒の前で、直接語ってくれたので、気持ちが伝わって来ました。

3年生にとっては最後の大会。結果を恐れず、今までの練習の成果を十分に発揮してほしいと願っています。そして、勝っても負けても、相手を尊重し、きちんと礼をして、試合（コンテスト）の経験を様々なことに生かす残心の精神を忘れないでほしいと思います。健闘を祈ります！

《登下校のマナー注意！》

登下校のマナーが気になっています。特に自転車ですが、地域の方から、ノーヘルで自転車を運転している、交差点でスピードを出し過ぎて危ないなど、連絡をいただいています。また、私が校門で下校を見守っている際も、少し離れた公道でマナー違反をしている生徒を確認し、注意をすることがありました。



地域の方から注意喚起の連絡をいただく度に、生徒に指導しています。事故を起こして、けがをしたり、けがをさせたりしてからでは遅いと思います。各ご家庭でも、交通マナーについて今一度、いや、ことあるごとにお話いただければ・・・と思います。よろしくお願いします。